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【報告事項等】 

・令和３年度小松市教育功労賞について（教育庶務課） 

・令和４年度広域通学希望者の募集について（学校教育課） 

・令和４年度小松市学校給食調理等業務委託業者の決定について（学校教育課） 

・寄附受納について（学校教育課） 

・中学生ビブリオバトル石川県大会の開催について（図書館） 

・第２回未来型図書館を考える講演会の開催について（図書館） 

・サイエンスヒルズこまつイベント（10～12月）について 

（ひととものづくり科学館） 

・学校説明会および体験入学のアンケート結果について（市立高校） 

 

 

 

 

 

 

  



教 育 委 員 会 報 告 

令和３年１０月１４日 

【報告事項等】 

件 名 令和３年度小松市教育功労賞について 

所管部課名 教育庶務課 

内 容 

小松市表彰規則に基づき，教育，学術，技芸，その他文化の振興

に功績があった１名に教育功労賞の授与が決定した。 

 田中 清子 … 俳文学の進行・発展に大きく貢献 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 令和４年度広域通学希望者の募集について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

広域通学モデル校である松東みどり学園において，広域通学希望

者の募集を行う。11月13日（土）にオープンキャンパスを開催す

る。11月15日（月）～12月6日（月）を申込期間とし，12月11

日（土）に面談会を行い，１月上旬に結果を通知する予定。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

 パンフレットもわかりやすく，保護者目線で見ても魅力的な学校

だという印象を受けるものになっていると思う。 

 

件 名 令和４年度小松市学校給食調理等業務委託業者の決定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

学校給食調理業務に係る委託業者を決定。 

   荒屋・今江・符津・粟津・木場小学校，板津中学校 

   委 託 先 株式会社ニッコクトラスト 

   委託期間 令和４年度～令和８年度 

教育委員等の意見 
【吉原委員】 

 参加業者が２社と少ないようだが，何か事情があるのか。 

回 答 

【岩脇学校教育課長】 

 申込時点では３社いたが，１社については説明会後に辞退されて

２社となった。辞退の理由については，条件面で折り合いがつかな

かったのだと考えている。 

 



件 名 寄附受納について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

学校給食無償化のためとしてご寄附をいただいた。寄附者につい

ては，匿名を希望されている。感謝状贈呈式は10月７日に行っ

た。 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 中学生ビブリオバトル石川県大会の開催について 

所管部課名 図書館 

内 容 

11月20日（土）13時から中学生ビブリオバトル石川県大会in

小松をサイエンスヒルズこまつにて開催する。これまでは市内の中

学生を対象としてきたが，ビブリオバトルの更なる振興を図るた

め，対象を石川県の中学生に広げて開催し，優勝者は全国大会に出

場する予定。 

教育委員等の意見 

【吉原委員】 

 これまでもビブリオバトルに関する報告はあったが，全国大会や

石川県大会があるというのは初めて知った。出場者にとっては励み

になるだろうし，これをきっかけに出場者の増加も期待できると思

う。また，後援に読売新聞とあるが，全国大会への出場などどのよ

うな経緯で決まったのか。 

回 答 

【神田図書館長】 

 全国中学ビブリオバトルの運営団体である活字文化推進会議が読

売新聞社によるものであり，以前高校生の県大会があった折に面識

を得て，今回石川県大会を開催するにあたり相談し，後援をいただ

いた。 

 

件 名 第２回未来型図書館を考える講演会の開催について 

所管部課名 図書館 

内 容 

 第２回未来型図書館を考える講演会を12月19日（日）に公会堂

にて開催する。編集工学機動隊GEAR代表の太田剛氏を講師に招

き，図書館を核とした地域活性化や地域連携をテーマに講演してい

ただく。 

教育委員等の意見 
【勝木委員】 

 １回目の講演会に参加し，今までの図書館のイメージと講演会で



紹介されたものは全然違っていて面白いと感じた。２回目も楽しみ

にしている。ただ，オンライン開催ということで，観覧者の音が入

るなど少々問題点もあったので，次回はその解消に努めてほしい。 

回   答 

【神田図書館長】 

 初のオンライン開催ということで不手際もあった。次回は今のと

ころ通常開催の予定だが，仮にオンライン開催となった際には注意

していきたい。 

 

件 名 サイエンスヒルズこまつイベント（10～12月）について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

 11月3日（水）に大西宇宙飛行士による講演会を開催する。10

月10日より予約受付を開始したところ，既に定員がいっぱいとな

った。また，12月12日（日）にはサイエンスフェスタ２０２１を

開催する予定。 

教育委員等の意見 

【中惣委員】 

先日，九谷と花選抜出合い展でわくわくホールを利用した。開催状

況として他県の先生方に会場の写真を見せたところ，会場について

素晴らしいとの声が多かった。よい会場なので，是非ＰＲを行い利

用促進に努めてほしい。 

 

件 名 学校説明会および体験入学のアンケート結果について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

 9月23日（木）に開催した保護者対象の学校説明会は40人が参

加し，うち25人から回答をいただいた。今回からGoogleフォーム

での申し込みとしたことで利便性は向上したが，確認メールがある

とよいという声もあった。 

 10月2日（土）に開催した体験入学には286人の生徒が参加し

た。アンケートの回答については肯定的な感想が多かった。 

 11月13日（土）には芸術コースの体験入学を開催予定。 

 今後については，各中学校からの依頼に応じ，学校説明会を開催

することや，校長教頭による中学校訪問などを通して市立高校のア

ピールに努めていきたい。 

教育委員等の意見 

【勝木委員】 

 とても不満と回答した子がいたようだが，アンケートにコメント

などはなかったのか。悪ふざけという可能性もあるだろうが。 

【吉原委員】 

 アンケートに回答いただいた保護者にお礼のメールを送り，学校



側の丁寧な対応をアピールすることも重要かと思う。 

【中惣委員】 

 自由記述にはただの感想ではなく質問のようなものもあるが，回

答はしているのか。していないのであれば，質問への回答方法の案

内をアンケート中に盛り込んでほしい。 

回   答 

【出口事務長】 

 批判的な意見はなかった。参加生徒が思うような内容ではなかっ

たのかもしれないが，特別思い当たることはない。 

 参加いただいた保護者全員に参加のお礼のメールを送りたい。 

 今のところ，学校を通じて回答するなどの対応をしている。次回

の芸術コースの体験入学でのアンケートではその点について検討し

たい。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和３年11月15日（月）午後3時00分 

場所：市役所 ６階 教育長室 

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

 不登校の児童生徒数がコロナの影響で増えたという新聞記事を見た。

小松市の状況はどうなっているのか。また，機会があればお知らせいただ

きたい。 

 先日学校訪問に出席した際に，タブレット端末を使用しての授業も積

極的に行っているところを見せてもらったが，目の負担が大きいのでは

ないかと気になった。そういった点への対策など考えていることがあれ

ばお知らせいただきたい。 

中惣委員 

学校訪問で何校かまわったが，生徒は元気で授業態度もよく感心した。

ただ，マスクをしているとはいえ，目からも表情というのは伝わるもの

で，授業の際に無表情に見える先生がいた。マスク越しでも笑顔とわかる

よう努めてほしい。 

勝木委員 

学校訪問を通して，不登校予備軍として遅刻や早退をしがちな子がい

るのではないかという印象を感じたので，そういった子たちのケアにも

気を配ってほしい。 

また，吉原委員のご意見とも重なる点もあるが，中学になると眼鏡が必

要になるお子さんがいるが，健診は無料だが眼鏡は有料で，経済的に負担

となる家庭もあるとのことなので，その点にも注意してほしい。  


